
 
18ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - 

COMVIDA – 16 DE NOVEMBRO DE 2022. 
 
Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze 1 

horas, realizou-se a 18ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2022/2024 do Conselho 2 

Municipal para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque 3 

Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. Praça Washington, s/n - José Menino, 4 

com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 17ª 5 

Assembleia Ordinária; 2. Projetos Bem-Estar Animal; 3. Informes sobre processos da 6 

CODEVIDA; 4. Assuntos Gerais. Item 1. O Presidente, Sr. Sergio Schlicht agradeceu a 7 

presença de todos e convidou para compor a mesa o Sr. Secretário de Meio Ambiente 8 

Marcos Libório, perguntou se receberam a Ata que já havia sido encaminhada 9 

previamente por e-mail, responderam que sim, dispensaram a leitura da ata e a 10 

aprovaram. No item 2, o Presidente convidou a Sra. Karoline Castro para apresentar 11 

os projetos da CODEVIDA. A mesma agradeceu a presença e atenção de todos e 12 

informou que a maior parte dos projetos produzidos atualmente, visa fomentar a 13 

adoção de animais adultos, cujo taxa de adoção é expressivamente menor se em 14 

comparação com filhotes. Participou sobre o “Rolê Animal”, que funciona às terças, 15 

quartas e quintas, das 14:00h às 16:00h onde os interessados podem passear com os 16 

cães lotados na CODEVIDA. Ressaltou a importância tanto para o relaxamento do 17 

animal, quanto para a formação de vínculo com o voluntário, e que deste projeto já 18 

houveram múltiplas adoções. Participou sobre o “Aconchego Felino”, onde os 19 

interessados podem passar a tarde fazendo carinho e companhia aos gatos em suas 20 

respectivas baias, e informou que deste também já ocorrem adoções. Informou que o 21 

projeto “CODEVIDA na Telona”, que visa comunicar e incentivar a adoção de animais, 22 

está em andamento e que o Cinema Roxy já autorizou a exibição das propagandas 23 

antes do início das sessões. Participou sobre parcerias com escola para visitas de 24 

alunos na CODEVIDA e sobre atividades de educação e bem-estar animal produzidas 25 

com alunos nas escolas. Informou sobre o projeto “Pelos Amigos”, serviço de coterapia 26 

que disponibiliza um cão coterapeuta para visitar os asilos da cidade gratuitamente. 27 

Participou sobre a parceria entre a CODEVIDA e a petshop Petland onde os filhotes 28 

ficam em exposição para adoção. Informou que durante os plantões de adoção são 29 

levados outros animais para incentivar os interessados e que o retorno tem sido melhor 30 

do que em feiras de adoção. Por fim informou sobre o programa “Padrinho de Final de 31 

Semana”, onde os interessados em adotar podem acolher os animais durante um 32 

período previamente determinado, assim vendo a possível adaptação do animal na 33 

residência e com seu futuro tutor, diminuindo a taxa de devolução de animais adotados. 34 

Sra. Marília Asevedo e Sr. Adilson Bandeiras pontuaram sobre a necessidade de 35 



divulgar tais ações e projetos, também pontuaram sobre a importância da visita dos 36 

conselheiros à CODEVIDA. Sr. Marcos Libório sugeriu como meta a divulgação de 37 

atividades da CODEVIDA ao menos uma vez por mês e informou que a SEMAM possui 38 

uma seção de comunicação, que pode ser utilizada para atividades da CODEVIDA. Sr. 39 

Sérgio parabenizou a Sra. Karoline Castro pela apresentação e em seguida convidou o 40 

Sr. Fernando Azevedo para complementar a apresentação. Sr. Fernando Azevedo 41 

agradeceu a presença e atenção de todos e em seguida apresentou fotos e matérias 42 

produzidas pela comunicação da prefeitura e por jornais da região sobre atividades 43 

realizadas pela CODEVIDA. Após, participou sobre a estrutura da CODEVIDA em 44 

comparação a outros municípios da região. Informou que a CODEVIDA possui 9 45 

médicos veterinários, 4 auxiliares, 1 fiscal, além de outros 13 servidores distribuídos 46 

entre 4 pontos de atendimento (Jabaquara, Jardim Botânico, Monte Cabrão e Caruara) 47 

e 3 unidades móveis de castração. Possui média vacinal de 12.000 vacinações por 48 

ano, 120 animais abrigados. Possui um conselho (Conselho Municipal Para Proteção À 49 

Vida Animal - COMVIDA) e um fundo (Fundo Municipal de Proteção e Bem-Estar 50 

Animal - FUBEM), além de investimento de R$2.030.000,00 durante o decorrer do ano 51 

de 2022. No item 3, Sr. Sérgio Schlicht informou sobre o andamento de processos 52 

referente a CODEVIDA. Participou sobre processo de solicitação de 2 estagiários de 53 

medicina veterinária para as unidades Monte Cabrão e Caruara, que já está autorizado. 54 

Participou sobre processo de solicitação de 4 estagiários de administração para as 55 

unidades Jabaquara e Jardim Botânico, que já está autorizado. Participou que o 56 

processo referente a manutenção de parte elétrica no valor de R$94.000,00 (Noventa e 57 

quatro mil reais) já está em fase de execução. Participou sobre processo de reformas 58 

gerais na CODEVIDA no valor de R$323.000,00 (Trezentos e vinte e três mil reais) 59 

distribuído ao longo de 5 meses, já está em processo de empenho. Participou sobre 60 

processo para a contratação de 2 médicos veterinários, já autorizado pelo Secretário 61 

de Meio Ambiente Sr. Marcos Libório. Participou sobre processo de obtenção das baias 62 

no valor de R$526.000,00 (Quinhentos e vinte e seis mil reais), sendo encaminhado da 63 

SEDURB para SIEDI no dia 21/10 com a informação de que a mesma não dispõe de 64 

corpo técnico para tal atribuição, que encaminhou novamente para SEDURB no dia 24 65 

de outubro. No item 4, Sr. Sérgio Schlicht pontuou sobre a dificuldade em efetuar 66 

manutenção nas unidades móveis de castração, explicou que as empresas que 67 

fornecem tal modalidade de serviço não estão dispostas a efetuar orçamentos. Após 68 

sugeriu verificar a possibilidade de incluir tais veículos no contrato de locação da frota 69 

da prefeitura, para que assim a manutenção seja feita pela empresa locadora. Sr. 70 

Diego Silva pontuou sobre o andamento do projeto de criação do hospital veterinário e 71 

informou da alta demanda para acolhimento veterinário de animais resgatados em 72 



períodos noturnos e finais de semana. Sr. Sérgio Schlicht informou que não há 73 

previsões. Sr. Marcos Libório participou que o orçamento para a construção do hospital 74 

veterinário está previsto para 2023. Sra Marília Asevedo participou sobre a 75 

possibilidade de parcerias com hospitais veterinários particulares enquanto não há 76 

avanço deste projeto. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente encerrou a 77 

Assembleia, agradecendo a presença de todos, para a lavratura da presente Ata, que 78 

vai assinada por mim, Glaucia Santos dos Reis             e pela Sr. Sérgio Schlicht. 79 

 

SÉRGIO LUIZ ORNELLAS SCHLICHT  

Presidente 








